

Aujourd'hui nous sommes le jeudi 10 octobre.

Le cantique que nous allons prier aujourd'hui, issu de l'évangile de Saint Luc, est proclamé par Zacharie, père de Jean le Baptiste. Dans la joie, Zacharie proclame la gloire de Dieu. Je peux demander au Seigneur de me faire entrer dans cette joie. Au nom du Père, et du Fils et du Saint Esprit. Amen

Nous écoutons le chant "Bénis l'éternel" interprété par Exo.

Je célébrerai l'Éternel en tout temps
Je bénirai l'Éternel
Bénis l'Éternel, mon âme
Bénis l'Éternel, mon âme
Sois émerveillée, sa fidélité
Ne dépendra pas des circonstances

Bénis l'Éternel, mon âme
Bénis l'Éternel, mon âme
Écoute sa voix, Il dit que ta foi
Déplacera toutes les montagnes

Bénis l'Éternel, mon âme Bénis l'Éternel, mon âme
Bénis l'Éternel, mon âme
Sois émerveillée, sa fidélité
Ne dépendra pas des circonstances

La lecture de ce jour est tirée du premier chapitre de l'Évangile selon Saint Luc.

Béni soit le Seigneur, le Dieu d'Israël,
car il a visité son peuple.
Il a fait surgir la force qui nous sauve
dans la maison de David, son serviteur,
comme il l'avait dit par la bouche des saints,
par ses prophètes, depuis les temps anciens :
salut qui nous arrache à l'ennemi,
à la main de tous nos oppresseurs,
amour qu'il montre envers nos pères,
mémoire de son alliance sainte,
serment juré à notre père Abraham
de nous rendre sans crainte,
afin que, délivrés de la main des ennemis,
nous le servions dans la justice et la sainteté,
en sa présence, tout au long de nos jours.

Textes liturgiques © AELF, Paris

1. Oui, la promesse du Seigneur à Zacharie s'est accomplie. Au bout de cette épreuve de l'attente,

Zacharie relit les bienfaits du Seigneur et chante sa joie. Et moi, qu'est-ce que j'ai attendu, ou qu'est-ce que j'attends du Seigneur ? Est-ce que je crois que le Seigneur veut me visiter ?

2. A la source de cette délivrance, un amour inconditionnel, transmis depuis la nuit des temps. De quelles manifestations d'amour puis-je rendre grâce aujourd'hui ? Et si j'en manque, quel petit pas puis-je faire pour entrer dans cette espérance au cœur du salut ?

3. Celui qui est habité de la présence du Seigneur y puise la force de servir dans la justice et la sainteté. Cela peut susciter incompréhension ou jalousie. Suis-je capable de vivre cette démarche ? Est-ce que je peux trouver des personnes à l'écoute pour m'accompagner dans la relecture de la présence du Seigneur dans ma vie ?

J'entre dans la joie de l'Eglise qui reconnaît le Seigneur qui visite son peuple et fais mien les mots de Zacharie en réécoutant le texte.

Je prends le temps de parler au Seigneur comme un ami parle à son ami, en reprenant les mots du cantique qui me touchent le plus.

Et je fais monter vers la Père la prière qui nous rassemble :

Notre Père, qui es aux cieux,
que ton nom soit sanctifié,
que ton règne vienne,
que ta volonté soit faite sur la terre comme au ciel.
Donne-nous aujourd'hui notre pain de ce jour.
Pardonne-nous nos offenses,
comme nous pardonnons aussi à ceux qui nous ont offensés.
Et ne nous laisse pas entrer en tentation
mais délivre-nous du Mal.
Amen